



Newsletter

des Elternbeirats der Orlando-di-Lasso Realschule im Februar 2019

Liebe Eltern,

zum Ende des ersten Halbjahres möchten wir Ihnen eine kurze Zwischenbilanz unserer Aktivitäten in diesem Schuljahr geben.

Berufsinformationstag 2018

Am 20. Oktober 2018 waren im Rahmen des BIT über 60 namhafte Firmen und Organisationen vertreten, die sich dem interessierten Publikum von ihrer besten Seite präsentierten.

Für die Schüler und ihre Eltern bot sich einmal mehr die Gelegenheit, einen Einblick in die verschiedensten Tätigkeiten zu gewinnen, mit Vertretern der Firmen ins Gespräch zu kommen, Fragen zu stellen und Informationsmaterial mit nach Hause zu nehmen.

Das Interesse unter den angehenden Bewerbern war auch in diesem Jahr sehr groß. Besonders erfreulich waren die positiven Rückmeldungen der ausstellenden Firmen, welche den BIT an unserer Realschule und unsere Schulabgänger als Ausbildungsbewerber sehr schätzen.

Dieses Kompliment an die Schüler und den gesamten Lehrbetrieb geben wir gerne weiter!

Ein großes Dankeschön natürlich auch an das „Team hinter dem Team“! Die Unterstützung durch die Eltern macht die Organisation einer solchen Veranstaltung überhaupt erst möglich. Danke an alle Kuchenbäcker, Aufbauer, Abbauer und sonstigen Helfer!

LEV Bezirks-Eltern-Treffen Oberbayern West

Am 17.11.2018 fand ein informatives Treffen des Landeselternverbands statt, an dem Andrea Walleshauser, Eva Urmann und Ilona Nitzsche teilgenommen haben.

Zu Neuerungen und aktuellen Themen im Schuljahr 2018/19 sprach der Ministerialbeauftragte Ernst Fischer.

Interessant war auch die Vorstellung des Projekts „Schüler werden Werte-Botschafter“. Ein weiterer wichtiger Aspekt dieser Veranstaltung ist der Meinungsaustausch mit den Elternbeiräten anderer Schulen, der neue Perspektiven und Anregungen liefert.

Schulforum

So wichtig der Blick über den Tellerrand der eigenen Schule auch ist, an erster Stelle steht ein lebendiger Austausch innerhalb der eigenen Schulfamilie, welcher an unserer Schule

einen hohen Stellenwert genießt.

Regelmäßige Treffen zwischen Schülervetretern, Lehrern, Schulleitung und Elternbeirat sind ein gutes Forum für alle Beteiligten, den eigenen Anliegen Gehör zu verschaffen. Der Schulleitung ist hierbei besonders daran gelegen, die Interessen der Schüler aufzunehmen und zu diskutieren.

Vorlesewettbewerb am 29.11.2018

Auch in diesem Jahr saßen Ilona Nitzsche, Matthias Pichler und Andrea Walleshauser als Vertreter des Elternbeirats in der Jury des Vorlesewettbewerbs der 6. Klassen und durften traditionsgemäß die von der Gröbenzeller Buchhandlung „litera“ gespendeten Bücherpreise beisteuern.

Herzlichen Glückwunsch an die Gewinnerin Helena Grill (6b) und alle hervorragenden LeserInnen!

Jahresgespräch mit der Gemeinde Maisach

Erstmals hat der Elternbeirat auch im erweiterten Rahmen am Austausch zum aktuellen Stand der Schule teilgenommen.

Am 22.01.2019 fand das Jahresgespräch der Schulleitung mit Vertretern der Gemeinde Maisach und des Sachaufwandsträgers statt.

Bei diesem interessanten Treffen vertrat Ilona Nitzsche als Vorsitzende den Elternbeirat.

KES-Treffen am 28.01.2019

Beim Treffen der Klassenelternsprecher mit der Schulleitung und Vertretern des Elternbeirats wurden diverse Themen diskutiert, die Schüler und Eltern beschäftigen. Dieser Gesprächsrahmen bietet den Eltern die Möglichkeit, über die Klassenelternsprecher alle möglichen Themen und Probleme an die Schulleitung heranzutragen und zu diskutieren.

Die sehr geringe Zahl an Rückmeldungen an die Klassenelternsprecher deuten wir positiv als hohen Grad der Zufriedenheit.

Infoveranstaltung zu möglicher RSM-Nachfolge

Am 18.02.2019 hat Markus Schwarz als Vertreter des Elternbeirats an der Informationsveranstaltung zu einer Software teilgenommen, die möglicherweise das aktuelle RSM-intern an unserer Schule ersetzen soll.

Finanzielle Unterstützung

Der Elternbeirat ist über die Mittel des Fördervereins in der Lage, Schulprojekte, Exkursionen und Schüler in schwierigen finanziellen Situationen zu unterstützen. Dies geschieht regelmäßig und ist uns als Elternbeirat ein großes Anliegen. Projekte und Ausflüge, Storyteller und Vorträge bereichern das Lernen an unserer Schule sehr. Um die

Eltern nicht zu sehr mit den Kosten zu belasten, übernimmt der Elternbeirat häufig einen Teil davon.

Gerne unterstützt der EB auch Schüler in finanzieller Notlage und versucht die Teilnahme an Klassenfahrten etc. zu ermöglichen.

Die Mittel hierzu versucht der Förderverein der Orlando-di-Lasso Realschule aufzutreiben. Sollten Sie in der Lage sein, den Verein mit einem Jahresbeitrag ab 10.- Euro zu unterstützen, werden Sie doch Fördermitglied! Wir können leider nur Gelder ausgeben, die wir durch das Engagement vieler Einzelner einnehmen.

Bienenprojekt

Zum Thema Engagement sei beispielsweise das „Bienenprojekt“ erwähnt. Auf Initiative von Lehrern, die mehr tun als ihre Pflicht, und mit großartiger Unterstützung einer unserer Elternbeiräte, wird es an unserer Schule ein Langzeitprojekt zum Thema Bienen und Imkern geben.

Unser EB-Kollege Matthias Pichler ist selbst Imker und wird nicht nur sein Know-how einbringen, sondern auch Material und nicht zuletzt sehr viel Zeit beisteuern. Außerdem unterstützt der EB das Projekt durch Werbung um Sponsorengelder. Wir werden Sie auf dem Laufenden halten!

Gratulation

Die EB-Vorsitzende Ilona Nitzsche durfte am 25.01.2019 an einer ganz besonderen Veranstaltung teilnehmen.

Bei der Preisverleihung des Prämienprogramms für die Schulen im Landkreis FFB wurde unsere Schule, gemeinsam mit der FOS Germering, mit dem 1. Platz ausgezeichnet. Geehrt wurde das Projekt „Vergangenes verstehen, für die Zukunft lernen“, welches von 4 Schülern und Frau Laritz vorgestellt wurde. Herzlichen Glückwunsch zur verdienten Auszeichnung!

Mit den Besten Wünschen für sehr viel mehr Erfreuliches im zweiten Halbjahr,

Verena La Spina im Namen des Elternbeirats